



Adaptation parfaite

publié le 06/04/2014

Journee encore tres calme,pas de coup de telephone larmoyant !!!!

Nous avons fait du repereage pour le metro a Frankfort jeudi.. si on peut eviter de mettre nos magnifiques chapeaux !!

Nous avons hate de recueillir leurs premieres impressions demain matin.

C´ est rassurant,Mme Gillet parle tres bien allemand (Mme Lassaigne nous a fait une super demo d´anglais !!! unbelievable ^) ,et le vocabulaire local de Mme Lassaigne est passe de 2 a 10 mots:en progres !!

Nous savourons l`air ecole de l´allemagne en esperant que les eleves en font de meme.

A demain pour de plus amples informations !!



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.